



ROC'N ROCHES FESTIVAL : UN SUCCÈS

Cette année encore le club Vertikaledonie a remporté un vif succès en organisant les 19 et 20 octobre derniers la deuxième édition du Roc'N Roches Festival, qui a rassemblé 210 participants sur le très beau site des Roches Notre Dame, situé à 10 min de Koumac.

Le samedi, les festivaliers pouvaient s'initier ou se perfectionner aux différentes pratiques de l'escalade autour de nombreux ateliers comme l'escalade artificielle, le terrain d'aventure ou le drytooling (grimpe avec piolet). D'autres ateliers comme la highline et le parcours bivouac ont également plu au public.

Cette année les participants ont particulièrement apprécié une grande fluidité dans chaque atelier et un renfort de bénévoles

- plus de 40 - venus prêter main forte au club d'escalade du Nord.

Le samedi soir, bénévoles et participants ont partagé le repas au camping de la presqu'île de Pandop, pendant lequel des projections de films et photos de la journée défilaient sur grand écran.

Un groupe de musiciens de Koumac a ensuite mis le feu jusqu'à 22 h en donnant un concert du rock, pour rester dans le thème du weekend.



Le dimanche était quant à lui consacré à l'escalade libre des secteurs nouvellement équipés, avec une démonstration d'escalade de haut niveau par les jeunes de l'équipe calédonienne qui ont donné du beau spectacle en grim pant dans les voies les plus dures du site des Roches Notre Dame.

